

Responde Canciller venezolano a declaraciones injerencista del presidente uruguayo



Caracas, 23 jul (RHC) El canciller venezolano, Jorge Arreaza, le escribió al presidente de Uruguay, Luis Lacalle Pou, y acusó la política exterior del país vecino como un satélite del imperio estadounidense

En un trino, Arreaza le respondió a Lacalle Pou por considerar que repetía "literalmente el guión de agresión contra Venezuela", y que "seguramente ya recibió la respectiva felicitación de Washington". "¡Orden cumplida!", agregó.

El ministro de Relaciones Exteriores venezolano hizo referencia a unas declaraciones del presidente uruguayo, quien aseguró que los poderes en el país gobernado por Nicolás Maduro no son legítimos, que no hay elecciones libres y que "se violan todos los derechos humanos de forma continua, hay tortura, hay cárcel sin juicio".

Lacalle Pou también aseguró que en Venezuela "no funciona la separación de poderes, no hay elecciones libres, se violan los derechos humanos de forma continua, hay tortura y cárcel sin juicio".

El pasado 20 de julio, el canciller uruguayo, Francisco Bustillo, además señaló que el Gobierno de Venezuela es una dictadura y que su país no promoverá más instancias de diálogo para acercar a la administración de Nicolás Maduro y la oposición.

Ese mismo día, Arreaza pidió a Bustillo evitar que sus preferencias ideológicas rijan la política internacional de Uruguay.

Luego de que el presidente uruguayo asumiera su mandato, en marzo pasado, el diputado opositor Juan Guaidó, quien se autoproclamó como "mandatario encargado" de Venezuela, lo felicitó en las redes y le agradeció su apoyo.

Fuente: Rusia Today y Sputnik

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/229484-responde-canciller-venezolano-a-declaraciones-injerencista-del-presidente-uruguayo>



Radio Habana Cuba